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TOP 1: Organisatorisches

1.1 Festlegung eines:einer Protokollant:in

Christina Zeißlein, Alice Morgenstern

1.2 Feststellung der Anwesenheit und Beschlussfähigkeit

Beschlussfähigkeit ist gegeben.

1.3 Genehmigung des Protokolls der vorangegangenen Sitzung

Keine Anmerkungen zum Protokoll, wird so akzeptiert.

1.4 Genehmigung der Tagesordnung

Eine Änderung der Tagesordnung: Bericht der EUL rausgenommen, Bericht aus der Kommission für For-
schung und wissenschaftlichen Nachwuchs mit reingenommen.

TOP 2: Berichte

2.1 Bericht der Vorsitzenden

• ToDo-Liste gesendet, mittlerweile fast alle Antworten bekommen
• Reminder: falls noch nicht geschehen, antworten auf die Fragen!

2.2 Berichte aus den Fachschaftsvertretungen

Mathe Info

• Weihnachtsfeier wird vorbereitet und wird am 19.12. im Foyer des Informatikgebäudes (M2) statt-
finden. Plätzchen, Glühwein, Kinderpunsch und Feuerzangenbowle sind umsonst! Anfang ist 18
Uhr, und um 17 Uhr gibt es ein Weihnachtskolloquium. Nikolausaktion ist morgen (sich als Niko-
laus & Engel bekleiden, in Vorlesungen reingehen und Mathe-Weihnachtslieder singen und Leute
mit Süßigkeiten bewerfen)

• Eswirdüberlegt, inwiefernes sinnvollwäre,dieGraduiertenfeiermitderSommerfest/Weihnachtsfeier
zusammenzulegen. Hauptgründe dagegen sind (i) weiteres Engagement für die FS, wo es unsicher
ist, ob es zukünftig Leute gibt, die sich drum kümmern, und (ii) Veranstaltungen für zwei Gruppen,
die wenig bis gar nichts miteinander zu tun haben.

• Ersti-Tage-Orga für den SS23 fängt langsam an. Auch dort gibt es Mangel an engagierten Leuten,
aber wir überlegen uns schon was…

• Bei der Mathe hat ein Kaminabend stattgefunden, relativ gut besucht (~50 Leute)
• Ein paar Leute waren auf dem BNE-Treffen im November dabei und hatten positive Eindrücke
:shrug:

• Wie immer: ein paar BKs sind am Laufen und ein paar Studiengänge wurden umgeändert
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WiWi

• Glühweinevent gestern verlief gut, ca 300l verkauft.
• Allgemeine Zugangsproblematik weiterhin ungelöst, Lösung nicht in Sicht.
• Neuorientierung der Fachschaft imGange, um personell zu wachsen und zukunftssicherer zu wer-
den.

• Besuch der BundesFachschaftenKonferenz WiWi war sehr erfolgreich, Vernetzung insbesondere
mit FS Ansbach und LMU/TUM.

Philosophische Fakultät

• Nikoparty im Kurt hat stattgefunden: 06.12. Circa 250 Tickets im VVK; 100 an der Abendkasse ver-
kauft -> Sehr positive Rückmeldungen von Studierenden

• Weihnachtsfeier nächste Woche Mittwoch im Nushu 14.12
• Fachschaftsinterne Events geplant: Lastertag 18.12
• Aktuell größtesProblem:Phil Gebäude.MarodeDecken,Kaputte Lüftungssysteme ->Ausfallen von
Veranstaltungen -> Brief an die Unileitung seitens der Studierenden geplant. Dozierende haben
sich bereits beschwert aber ohne Erfolg.

• Verträge der DigiBuddies beginnen ab Januar

Medizin

nicht anwesend

Kath. Theologie

• Filmabend (21.11.22): 40-50 Leute, sehr gut besucht, Film:OfficeChristmasParty, kostenloserGlüh-
wein und Kinderpunsch, Kosten übernimmt Fachschaft

• Nikolausaktion (06.12.22): Nikolaus + Helfer sind durch Veranstaltungen gegangen und haben Sü-
sigkeiten verteilt

• Studientag der Fakultät (10.11.22) zum Thema “Braucht der Staat Religion”, einige Vorträge und
Seminare, nicht allzu gut besucht, v. a. von Studi-Seiten

• Bundesvollversammlungderkath.Theologiestudierenden (02.12.-04.12.22): ca. 15Teilnehmer:innen
aus ganz DE, Workshop zu Öffentlichkeitsarbeit

• Weihnachts/Adventfeier (08.12.22): Findet nach Corona endlich wieder statt, für alle Studis und
Profs/Dozenten und Angehörige der Fakultät, imKeller des Priesterseminars/Ausbildungszentrum
zukünftiger Pastoralreferenten

• monatliche “StuGos” (Studierenden Gottesdienste) (3.11.22/1.12.22/12.1.23): zuletzt gehalten von
Bischof Franz, sehr gut besucht, offen für alle, insbesondere Vorbereitung

• Problememit Studi-Karten zur Freischaltung/Öffnung vom Gebäude und Fachschaftszimmer

Chemie und Pharmazie

• Fachschaftswochenende fand vom 11.11. bis 13.11. statt
• Weihnachtsfeier ist für Mittwoch den 14.12. geplant, soweit auch alles vorbereitet. Im Zentralbau
Chemie ab 18 Uhr, ihr seid auch alle eingeladen.

• Digi-Buddiesbeiuns sinddemDekanatuntergeordnetundnichtderFachschaft.DiesehabenSprech-
stunden, um digitale Programme zu erklären für Studierende und Lehrende. Außerdem wurden /
werden Tutorial-Videos zur Verwendung von Programmen erstellt.

• Am 08.11 war Weinprobe der Pharmazie.
• Glühweinabend der Lebensmittelchemie war am 15.11.22, eine Neujahrsfeier ist in Planung
• Derzeit sind noch zwei BKs am Laufen
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Physik

• Kleine interne Weihnachtsfeier gemacht
• Dighiebuddies ist auch in Arbeit zum Sommersemester
• Haben vermutlich bald eine Hiwi-Stelle für die Vorlesungsevaluationen

Biologie

• Winterglühen gestern, weniger besucht (100-200) als erwartet (300+), aber einige Schwachstellen
in der Terminwahl sind uns bereits als Fehlerquelle aufgefallen, sehr cool das ein paar von euch
da waren, TB hat für uns ohne Probleme die StuV Bänke transportiert (hätte uns aber zumindest
mitteilen können, dass er das macht, sie standen einfach plötzlich damit den Bänken)

• DigiBuddiesWorkshopmit der FIBio zum Thema Lehre, Ergebnisse werden genutzt um einen aus-
führlichen Lehrbericht zu schreiben und der Fakultät vorzulegen

• FS-WE in Iphofen letzes WE
• Gästekarten für das FS-Zimmer bei Frau Gierscher beantragt und werden in der Teilbib hinterlegt
• Kittelbestellung abgeschlossen und wird an Chemie weitergegeben
• Erweiterung des FS-Zimmers durch ein weiteres Zimmer, das ehemalig eine Caferteria war (wird
euch später noch gezeigt)

• Planung der FSR-Sitzungmit Glühwein und Punsch
• 5 von uns waren bei BNE-Treffen im November, wurde als Denkanstoß zum Thema Nachhaltigkeit
im BZ genutzt

• Abschaffung jeglicher Verleihgebühren für Teile der StuV oder der Fakultät (wurden damals nur
erhoben weil andere FSVs dies auch verlangt hatten)

• 4 neue BKs stehen an

HuWi

• Zu den Ausbaumitteln gab es einen Infostand und es wurde heftig geflyert
• noch geplant wird in Zusammenarbeit mit dem SSR, wegen den Ausbaumitteln der offene Brief
und Demo

• wir hatten nen Glühweinstand
• Es gab ein Running Dinner zur Fachschaftsvernetzung
• wegen den DigiBuddies herrscht etwas Chaos, wir versuchen es zu entwirren
• alles in allemwar atzig, ist atzig und wird weiterhin atzig sein

Jura

Da wir das letzte Mal nicht da waren, unser Nachtrag:

GrundsätzlicheNeubesetzung vonDekan (ChristophKerwer, Zivilrecht) undStudiendekan (FrankSchus-
ter, Strafrecht).

Angefangen hat das Semester mit unserer Erstiwoche. Sie war sehr erfolgreich, jedoch lagen die Zahlen
der Erstis deutlich unter dem des Vorjahrs. Wir haben außerdem eine neue Veranstaltung eingeführt,
nämlich zur Erklärung von WueCampus und WueStudy, also Studenplan erstellen etc. Viele neue Erstis,
die gerne in der Fachschaftmithelfen möchten (10 Stück).

Danngabes zwei Tagungen,nämlichdiederBundesfachschaft (BRF)undder Landesfaschaft (LSSR).Hier
ging es vorallem um die Themen E-Examen, Mental Health, Chancengleichheit und den Jura-Bachelor.

Jetzt planenwir für dieWeihnachtszeit zu demAdventskonzert der Juristischen Fakultät am 15.12. einen
Glühwein Ausschank. Weiter planen wir eine Weinprobe in der Residenz und eine interne Weihnachts-
feier mit Karaoke. Weihnachtsvorlesung fällt leider aus.
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Die Digi-Buddie Verträgen (8 Digi-Buddies) sollen eigentlich seit dem 01.12. laufen. Heute wurden die
letzten vereidigt. Wir haben auch noch ganz viele Dosen Dirtea übrig, wer Interesse hat, wir verschenken
sehr gerne!

2.3 Bereicht aus dem AK Lehramt

Vergangene Veranstaltungen:

• Veranstaltungmit GEW zum Referendariat sehr positiv angenommen
• 5 Jahresjubiläum der PSE: Sehr informativ und weitere Zusammenarbeit ist geplant

Geplante Veranstaltungen:

• 13.12 Glühweinwanderung
• 15.12 BLLV Weihnachtsmarkt
• 17.12 GEWWeinwanderung

2.4 Bericht aus dem SSR

Verfasste-Studierendenschaftsantrag wurde durchgesetzt.

2.5 Bericht aus der Kommission für Forschung undwissenschaftlichen
Nachwuchs

Die Kommission hat am Dienstag getagt. Lars Kiesewalter und Marco Stiegelbauer waren für uns anwe-
send. Es ging hier vor allem um aktuelle Forschungsprojekte. Ein sehr großes Thema war die Exzellenz-
Initiative. Diese besteht aus verschiedenen 5 Cluster-Anträgen, von denen bereits einer durchgegangen
ist. Dafür gibt es auch 2Deadlines. Für alle neuenAnträge ist das der 01.02.2023 für die Absichtserklärung
und die Skizzeneintreichungmuss bis zum 31.05.2023 erfolgen. Aus ganz Deutschlandwerden zwischen
200-400 Cluster-Anträge erwartet und nur 20 davon sollen akzeptiert werden. Unsere 5 Projekte sind:

• ct.qmat: breits bewilligt, daher kann die Skizze auch später eingereicht werden als die Deadline
oben

• RESET: Zusammenarbeit mit Regensburg und Bayreuth
• Cellular Hybrids: Zusammenarbeit mit Bayreuth
• EcoGlob: Zusammenarbeit mit Bayreuth
• “RNA”: schafft es wahrscheinlich nicht bis zur Deadline eingereicht zu werden, soll zu Nucleinsäu-
ren als Thema umgeändert werden und als Verbundmit TUM und LMU gestellt werden. Mainz will
zum selben Thema einen eigenen Antrag einreichen.

Weiter ging es mit SFB-Projekten. Zu kompliziert um das kurz zusammenzufassen. Insgeamt gab es an
unserer Uni 35 Ideenskizzen in allen Antragsbereichen aller Fächer gemeinsam (5 davon sind für die
Exzellenz-Initiative). DasnächsteThemawarendieTenureTrackProgrammevon2017und2019.Dadurch
sind 75 HSmit 1000 TTP ausgestattet worden. 24 TTP gingen an die JMUdurch die 2019-Runde. 17 davon
über normale TTP BKs (6 in der Medizin, 2 in der Phil, jede andere Fakultät 1) und 7 davon wurden über
die Open Topic (OT) BK ausgewählt. Für die OTwar es nur notwenig zu einemder Forschungsprofilberei-
che zu passen, alles anderewar egal. Dieswurde durch eine Zentrale Auswahlkommission durchgeführt.
Diese war wie folgt zusammengesetzt:

• Vorsitz: Professor aus Uni Jena
• 6 Professor:innen des JMU
• 3 Externe Professor:innen
• 2 Mittelbau JMU
• 2 Studis
• 1 Universitätsfrauenbeauftragte
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Die ausgewählten Personenwerden zur Zeit in den Fakultäten per Leuchtturmverfahren ausgewählt und
müssen bis zum 31.05.2023 berufen sein sonst verfällt das Geld. Ein weiteres Thema war Hochschul-
Rankings. Da sind wir bei 5 aktiv vertreten:

• THE: weltweit: 139, D: 13
• Shanghai: weltweit: 228, D: 11
• Nature Index: weltweit: 106, D: 6
• QS: weltweit: 410, D: 23
• CWTS Leiden keine klare Platzierungmöglich

Eswurde danach darauf hingewiesen, dass alle an unserer Uni ihre Zitationen nachtragen sollen umdas
Ranking zu verbessern und es wurde darüber diskutiert, ob es normal ist für seine Paper kein Geld zu
bekommen. Schlussfolgerung für Naturwissenschaften ja, für andere eher nicht (dort herrscht eher Un-
verständnis bei den anwesenden dieser Bereiche). Elsevier wird von allen als etwas negatives, aber not-
wendigeseingestuft.Studierendewerden inderKommissionnichtalswissenschaftlicherNachwuchsge-
sehen, erst abeinerDokorantenstelle oderdessenAbschluss. Nur eineProfessorinhat sichmit uns gegen
dieseMeinunggestellt.Diese ist auch inderLeitungdesRAC (https://www.uni-wuerzburg.de/rac/startseite/).
Ihrer Meinung nach sollten Studierende als wichtig angesehen werden und auch immer angehört wer-
den für zum Beispiel die Cluster-Anträge. Da hier auch neue Studiengänge mitentstehen, bei Koopera-
tionen dieMobilität undWohnungssituation der Studierenden berücksichtigt werdenmuss und auch ob
überhaupt Interesse besteht an mehreren Unis gleichzeitig zu studieren. Daher unserer Meinung nach
eine Kommission für Forschung (und wissenschaftlicher Nachwuchs). Die Kommission sollte sich 2 mal
im Jahr treffen, hat dies jedoch nur 1 mal getan. Es soll in Zukunft nur ein Treffen stattfinden, jedoch
bei inhaltichem Bedarf soll es 2 Treffen geben. Wir wären dafür, dass wir Bedarf für ein zweites Treffen
schaffen. Dafür würden wir uns gerne mit der Leitung des RAC zuvor treffen und das Ganze mit ihnen
gemeinsam angehen, wennmöglich.

2.6 Bericht aus den Studienzuschusskommissionen

Studienzuschusskommission für die Universitätsbibliothek

Es fand am30.11.22 einGespräch zwischenderUniversitätsbibliothekleitung undden studentischen Ver-
treter/innen Daniel Janke, Henry Mörtl und Marcus Cicero statt.

• Aufgrund der Mindestlohnsteigerungen sind die Personalkosten ungedeckt gestiegen, es müssen
circa 6000 Stunden eingespart werden. Dies hat zur Folge, dass deshalb vermutlich Öffnungzeiten
gekürzt werden.

• Es regnet teilweise in Teilbibliotheken rein und Bücher werden demensprechend aussortiert.
• Substanzielle Bauschäden führen zu Erhaltungsproblemen: Wasserschäden, Witterungsschäden
etc. Die Erneuerung der Bauschäden scheitern aktuell an der Umsetzung.

• Die Mittel zum Kauf wissenschaftlicher Abhandlungen sind von der Universität seit 2015 um cir-
ca 400.000€ gekürzt worden. Dies wurde zwar vom Freistaat übernommen, jedoch fehlt jeglicher
Inflationsausgleich sowie Kostensteigerungen durch neue Studiengänge.

• Die Magazinerweiterung läuft schleppend.
• Die Erneuerungen vonmehreren Bibräumen (Wiedererschließung 150 Arbeitsplätze sowie Verbes-
serung von 200 Arbeitsplätzen) wird von der Universitätsleitung verschleppt.

Als Resultat wird der Leiter der Unibib Herr Dr. Schmidt auf dem nächsten Studentischen Konvent er-
scheinen und uns ausführlich über die missliche finanzielle Lage der Universitätsbibliothek berichten.

Diskussion über mögliche Lösungsvorschläge

Kilian Werner: schon seit einem Jahr Zuschüsse halbiert worden, schlecht vorstellbar die Bib/Teilbib
auch noch einzukürzen

FlorentineZimmermann:Bibstandort inderStadt sehrgutbesucht, gerade inPrüfungsphasekaummög-
lich zu schießen.

Daniel Janke: Vorschlag im Semester andere Öffnungszeiten als in der Prüfungsphase
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Marcus: Vor allem die Naturwissenschaftlichen Teilbibliotheken amHubland stehenweiter oben auf der
Liste an Bibliotheken, die digitalisiert werden sollen. Also kein Personal anwesend, “Check-in” und Aus-
leihe über Automaten und RFID-Chips im Studi-Ausweis.

Nachfrage von Felix: Anstoß setzen, bei den Kleineren anzufangen

Marcus:manbraucht fürdiesesJahrÜberbrückungsmöglichkeiten ->Gatesbestellendauerthalbes/dreiviertel
Jahr

Henry: Vorschlag, die Diskussion im Konvent weiterzuführen, wenn Daten da sind (vor nächster Kon-
ventssitzung wird es ein Papier geben)

Florentine: Frage, ob Zentralbibliothek über Weihnachten schließt (Jura-Bib schließt aus Gründen des
Stromsparens)

Marcus: Bib nicht nur für Studierende, sondern allgemein zugänglich, Aufforderung Erfahrungen zu sam-
meln, Zeiten der Öffnungszeiten herauszufinden und Studierende zu befragen

TOP 3: Besetzung des Ausschusses How to Berufungskommission

• Abstimmung darüber, ob ein Ausschuss gegründet werden soll, einstimmig angenommen
• Leitfaden erstellen, wie eine gute Berufungskommission aussehen soll (was wird an anderen Fa-
kultäten besser umgesetzt etc.) -> aus einer Fakultät solltemindestens eine Person anwesend sein
(aus Fachschaftsvertretungen)

• unklar, wie hoch der Arbeitsaufwand sein könnte (relativ flexibel)
• Vorstellbar wäre, von den Fakultäten, die nicht als Kandidaturen dabei sind, könnten eine kurze
Zusammenfassung verfassen, wie es bei den jeweiligen Fakultäten abläuft.

• Kandidaturen: Henry Mörtl, Daniel Janke, Marco Stiegelbauer, Erik Borschinksy, Paul Bachmann,
Sebastian Korb, Michael Kreuzer, Pia May, Adrian Eitschberger, Felix Schmitt, Paul Beyer

• Abstimmung als Gesamtliste: einstimmig angenommen, alle Kandidaten haben die Wahl ange-
nommen

TOP 4: Besetzung des Ausschusses DigiBuddies Koordination

• von oben relativ schlecht koordiniert -> Koordination sollte von uns erfolgen

• mindestens 4 Leute nötig (müssen nicht zwingend im FSR sitzen)

•

• Kandidaturen: Marco Stiegelbauer, Knut Stegmann, Luca Rehberger, Henry Mörtl -> nachträglich
können Leute noch dazukommen (jede:r Studi kann rein gewählt werden)

• Abstimmung als Gesamtliste: einstimmig angenommen, die Kandidaten nehmen alle die Wahl an

TOP 5: Benennung der studentischen Vertreter:innen im
Wahlausschuss (Kontrollorgan vonWahlen)

VorschlagdesSSRs für denWahlausschuss (achtet darauf, dassdieWahl soabläuft,wie sie ablaufen soll):

• Phillip-Daniel Schmoll als Vertreter
• Julian Mader als Ersatzvertreter
• Marcus würde kandidieren -> Phillip als Ersatzvertreter, Julian würde dann rausfliegen

Abstimmung als Gesamtliste: einstimmig angenommen, die Kandidaten haben ihre Wahl angenommen

8



TOP 6: Zugänge zu eigenen Räumlichkeiten

Mathe Info

• 24/7 Zugang für aktive Mitglieder. Wer Zugang will, begründet das in der Sitzung
• AußentürenundTürezumFS-Zimmerund -Keller sinddigitalisiertundZugangerfolgtdurchStudiausweis-
Berechtigungen. Gleicheres für unser Zimmer im BibSem.

• Zudem Generalschlüssel fürs Infogebäude (M2) für die beiden Sprecher:innen
• Hinzufügen/Wegnehmen von Zugängen passiert via Mail an Raumverantwortlichen fürs Gebäude;
der kümmert sich gern (am nächsten Arbeitstag) und es gab nie wirklich Probleme

• Gebäude wird um 20 Uhr abgeschlossen für Leute ohne Zugang, aber das lässt sich verhandeln.
Anwesende Studis werden nicht rausgeworfen.

• Zugang zu/Reservierung von anderen Räumen (z.B. Pabel-Hörsaal für die Konventssitzung) läuft
auch problemlos, auch relativ spontan

WiWi

Jederzeit Zugang zu den Räumlichkeiten für gewählte und besonders engagierte Mitglieder, aber kein
24/7 Gebäudezugang. Innen- und Außentüren sind digitalisiert, aber Zugangsverwaltung obliegt nicht
der Fakultät. Deshalb gibt es aktuell (wie in der letzten Konventssitzung) Probleme bzw. Absagen. Aus-
blick: 24/7-Gebäudezugang plus Freischaltung für gemeinsame Seminar- bzw. Sitzungsräume. Daniel:
Wäre eigentlich kein Problem, dass tatkräftig durchzusetzten Henry: wird aktuell vom SSR bearbeitet
Paul: Zugang für Sprecherinnen und Sprecher an vertrautliche Person anvertraut/gefragt? Felix: nein
Marco: auch Mitarbeitende werden angeblich nach 22 Uhr rausgeworfen wurde uns vom

Philosophie

• nicht allzu viele Probleme (eine Schiebetür -> offen für beide Sprecher:innen auch nach 22 Uhr)
• für gewisse Veranstaltungen: ein Schlüssel für das Gebäude (in Vergangenheit keine Probleme)
• jedes Fachschaftsmitglied hat Zugang zum Fachschaftszimmer

Medizin

nicht anwesend

Kath. Theologie

• 24/7 Zugang für alle Mitglieder der FSV zu Fachschaftszimmer und allen Haustüren
• Haustüren, Seminarräume, Fachschaftszimmer digital, Büros per Schlüssel
• geregelt von Raumverwaltung im Sanderring 2, “Keller” -> verursachen aktuell Schwierigkeiten,
daKartender (neuen) FSV-Mitglieder nicht freigeschaltenwerden; Selbst Profs habenbei gewissen
Haustüren wohl Probleme und können bei Zentralverwaltung nichts ausrichten

Chemie und Pharmazie

• 24/7 Zugang zum FS-Zimmer für aktive Mitglieder
• augewählte Mitglieder haben auch Zugang um ins Gebäude zu kommen (wird fachschaftsintern
ausgewählt mit Rechtfertigung/Begründung)

• Türschloss elektrisch über Studierendenkarte
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Physik

• 24/7 Zugang zu den Gebäuden für die Fachschaftssprecher durch Schlüssel.
• Ausblick zugang fürallegewähltenFachschaftsmitgliederbeiDigitalisierungdesGebäudeeingangs,
vermutlich dann auch zwei Transponder für Gebäudetür für FSler zum Ausleihen.

• Studenten haben Zugang zu allen Seminarräumen als Lernräume bis 18 Uhr, einzelne Räume kön-
nen über das Dekanat reserviert werden.

Biologie

• 24/7 Zugang zumGebäude und zum FS-Zimmer für Gewählte oder andere die lang dabei sind und
viele Aufgaben übernehmen

• aktuell noch keinen Zugang für andere, ändert sich aber noch bis nächsteWoche durch die Gäste-
karten, dann Zugang während der Öffnungszeiten der Teilbib zum FS-Zimmer, da wir keinen phy-
sischen Schlüssel mehr haben und das mit den Gästekarten sich etwas gezogen hat

• Hörsäle A101, A102 und A103 könnenwirmit Schlüssel öffnen und Reservieren durch Studiendeka-
nat

• Kursgebäude 80 können wir nur in Absprache mit Dozierenden betreten, dort ist eine Pinnwand
(hinter Glas) für uns für die wir nicht wissen wer den Schlüssel hat

• extra Lagerräume haben wir keine, jedoch evtl bald eine Küche in leerstehender Caferertia

HuWi

• 24/7 Zugang auch zu Kellerabteil
• außer der Hausmeister ist genervt und sperrt die Zugänge (geht aber eigentlich immer klar)

Jura

• dauerhafter Schlüssel für Fachschaftzimmer, momentan 5 Schlüssel im Umlauf
• Kein Schlüssel für Eingangstür, wäre dann ein digitaler Zugang (nur WisMits, auch keine HiWi)
• Eingangstür aber abends zu, Sonntags machts früher zu
• kein direkter Zugang zum Innenhof mit dem Auto, aber können uns vom Dekanat die Fernbedie-
nung ausleihen

• Raumreservierung klappt gut

-> Schlussfolgerung: nur bei Jura und Wiwi hauptsächlich Probleme, SSR möchte weiter dranbleiben,
damit eine Lösung gefunden werden kann

TOP 7: Sonstiges

7.1 FSR-T-Shirt

Aufforderung: es sollen sich alle eintragen, die allgemein eins habenwollen (auchwenndie T-shirt Größe
nochnichtganzklar ist) T-shirtMotiv/Art istnochnicht festgelegtworden.Umfrage:https://terminplaner.dfn.de/8LGlb4HJlatlNMXe

7.2 Reminder AK Systemreakkreditierung

• am besten sollten alle Fakultäten vertreten sein, damanwissenmöchte, wie es an anderen Fakul-
täten läuft

• erste Onlinesitzung fand schon statt, vorläufige Inhaltsdatei in Stichpunken schon erstellt, wird
inhaltlich im Konvent besprochen
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• Bericht bis Ende März
• es kann jeder mitmachen, auch Nichtgewählte des Konvents

7.3 Digi-Buddies

• Henry: Stichpunkte an Henry Mörtl schicken, die letztes Jahr nicht so gut liefen, z.B. Situation der
WiWi oder Chemie

• Marco: es wird, als ob Fachschaft und Digi-Buddies nicht zusammenarbeiten wollen

• Felix: Digi-Buddies von externenNichtfachschaftler besetzten, umArbeitsentlastung zu erreichen,
da Zeitmangel vorliegt

• Knut:Chemie:RechenschaftdesDekanatsundWueDive,WunschZusammenarbeitmit Fachschaft,
aber keine Pflicht

7.4 Insta Accounts

Mathe Info

existiertnicht:wurde irgendwanngegeneinen Insta-Accountentschieden.Telegram-Channel: https://t.me/fmiuniwuerzburg

WiWi

@fachschaft_wiwi_uniwue

@adf.wiwi

Philosophische Fakultät

Instagram: @fachschaft_phil_uni_wue

Link: https://instagram.com/fachschaft_phil_uni_wue?igshid=YmMyMTA2M2Y=

Medizin

https://instagram.com/fsmed.wue?igshid=YmMyMTA2M2Y=

@fsmed.wue

Kath. Theologie

@kaththeol

Chemie und Pharmazie

Alles Namen für Instagram:

• @fs_chemiewue für Fachschaft Chemie
• @pharma_wue für Fachschaft Pharmazie
• @lmc_uniwue für Fachschaft Lebensmittelchemie
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Physik

@fachschaft_physik_uniwue

Link: https://www.instagram.com/fachschaft_physik_uniwue/?hl=en

Biologie

@fibio_wue

Link: https://www.instagram.com/fibio_wue/

HuWi

@fsv_huwi

Link: https://www.instagram.com/fsv_huwi/?hl=de

Jura

@fachschaft_jura_uniwue

Link: https://www.instagram.com/fachschaft_jura_uniwue/?hl=de

AK-Lehramt

@aklehramt_uniwue

Link: https://www.instagram.com/aklehramt_uniwue/?hl=de

7.5 Ausrichtung der nächsten Sitzung

noch Ort für nächsten Sitzungstermin bestimmen

• 10.01.2023 (Di.), 18:00 Uhr -> Wiwis Sanderring
• 10.02.2023 (Fr.), 18:00 Uhr -> Jura

Marco Stiegelbauer schließt die Sitzung um 2x:mmUhr.
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